

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

**21 novembre 2024**

Anne Le Goff, Directrice Générale Déléguée du Crédit Mutuel Arkéa, est élue présidente de la Fondation UBO



Hier, mercredi 20 novembre 2024, Anne Le Goff, Directrice Générale Déléguée du Crédit Mutuel Arkéa, a été élue présidente de la Fondation de l'Université de Bretagne Occidentale (UBO).

---

Anne Le Goff est diplômée de l'EURIA, membre qualifiée de l'Institut des actuaires français et du Centre des hautes études d'assurances. Elle intègre Suravenir, la filiale d'assurance-vie et de prévoyance du Crédit Mutuel Arkéa, en 1996. En 2006 elle rejoint les services centraux du groupe où elle exerce des responsabilités dans les domaines du contrôle et de la maîtrise des risques, avant d'intégrer le cabinet de la Présidence. Après avoir occupé les fonctions de Secrétaire générale, elle est nommée, en 2012, Directrice du Secrétariat général et de la Communication institutionnelle du groupe.

Nommée Directrice générale déléguée en 2016, elle dirige le Pôle Supports au développement du Crédit Mutuel Arkéa qui recouvre les Directions finance et performance globale, marchés financiers, risques, juridique, conformité et contrôle permanent, organisation et moyens généraux, relations institutionnelles ainsi que le Secrétariat général et la communication institutionnelle. Depuis février 2020, elle constitue avec Hélène Bernicot le binôme de Direction générale du groupe.

Convaincue par la force des rapprochements et des regards croisés entre le monde économique et le monde de l'enseignement supérieur, elle est membre du Directoire de Rennes School of Business et a été membre puis Présidente de la Fondation Université de Rennes entre 2010 et 2016. Elle est également marraine des promotions EURIA de 2020 et 2021.

### **Contribuer à la dynamique et au rayonnement du territoire**

Nommée présidente de la Fondation UBO hier, mercredi 20 novembre, Anne Le Goff a pour ambition de renforcer les liens et synergies efficaces entre l'université et ses partenaires socio-économiques dans le but de déployer et de soutenir des projets innovants au service de l'attractivité et du rayonnement de l'Université et en accord avec les valeurs de la Fondation.

Pour ce faire, Anne Le Goff mettra à profit sa connaissance approfondie de l'écosystème économique et industriel du territoire, son expertise reconnue en pilotage stratégique et en développement de projets structurants au sein de la gouvernance d'un grand groupe, et son expérience à la présidence de la Fondation Université de Rennes entre 2012 et 2014.

“

*Je suis très fière d'avoir été élue à la présidence de la Fondation UBO et d'avoir l'opportunité d'accompagner ses projets ambitieux. En tant que dirigeante d'une banque à mission profondément ancrée dans l'économie de nos territoires, je mobiliserai mon expérience pour renforcer les synergies entre le monde académique et économique, pour contribuer à la transformation durable de nos sociétés. Cela passe par le soutien à des projets d'avenir sur des thématiques majeures comme l'intelligence artificielle, l'Océan Data, l'employabilité 4.0, ou encore la lutte contre la précarité et l'inclusion des étudiants, au service du rayonnement de l'UBO.*

– Anne Le Goff, Directrice générale déléguée du Crédit Mutuel Arkéa –



## **A propos de la Fondation UBO**

Créée en 2016, la Fondation UBO a pour missions :

- d'accroître l'attractivité et le rayonnement de l'université ;
- de soutenir le développement de la recherche, de l'innovation et de la formation ;
- de mettre en place des synergies avec les partenaires socio-économiques tels que dans les secteurs de l'agriculture et de l'agroalimentaire, afin d'agir pour le développement du territoire ;
- d'accompagner les étudiants dans la réalisation de leurs talents, d'optimiser leur insertion professionnelle, de soutenir l'entrepreneuriat étudiant ;
- favoriser la construction et le développement d'un campus innovant à l'UBO et la mise en œuvre d'une politique de développement durable.

> En savoir + : <https://www.univ-brest.fr/ubo-fondation/fr>

## **A propos de l'UBO**

Établissement public à caractère scientifique, culturel et professionnel, l'UBO a pour missions premières de concourir au développement de la recherche et à l'élévation du niveau scientifique, culturel et professionnel de la nation et des individus qui la composent, à la croissance régionale et nationale, à l'essor économique et à la réalisation d'une politique de l'emploi. Elle concourt enfin à la réduction des inégalités sociales et culturelles. Forte de ses 23 000 étudiants, 1 300 enseignants-chercheurs et chercheurs et 900 personnels administratifs et techniques qui la font vivre au quotidien, l'UBO réussit le pari d'être une université de proximité, tout en rayonnant au niveau national et international. À l'UBO, les 36 unités de recherche développent des champs d'expertise avec la collaboration de partenaires bretons et de grands organismes de recherche nationaux (CNRS, IFREMER, IRD, INSERM, INRAE). L'UBO est ainsi impliquée dans de grands programmes de recherche, dont ceux financés par le Programme Investissement d'Avenir sur le territoire national, ainsi que par des programmes de recherche Européens, en tissant des collaborations inter-régionales et internationales.

> <https://univ-brest.fr/fr>

## **A propos du Crédit Mutuel Arkéa**

Le groupe coopératif Crédit Mutuel Arkéa est composé des fédérations du Crédit Mutuel de Bretagne, du Sud-Ouest et de leurs caisses locales adhérentes, ainsi que d'une quarantaine de filiales spécialisées (Fortuneo, Monext, Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels, Arkéa Investment Services, Suravenir...). Il compte plus de 11 400 salariés, 2 600 administrateurs, plus de 5,1 millions de sociétaires et clients dans la bancassurance et affiche un total de bilan de 191,6 milliards d'euros.

Premier groupe bancaire à se doter d'une Raison d'être en 2019, le Crédit Mutuel Arkéa est devenu une entreprise à mission en 2022 et s'engage au travers de son plan stratégique "Transitions 2024" à pratiquer une finance au service des territoires et de leurs acteurs afin de se positionner comme le partenaire financier agile et innovant des transitions d'avenir.

Présent sur l'ensemble du territoire national, le Crédit Mutuel Arkéa a fait le choix de maintenir ses centres de décisions en région. Il est un acteur majeur de la création d'emploi sur ses territoires, et s'appuie sur une dynamique de recrutement continue. Le groupe a acquis la conviction que le développement local ne peut se faire qu'en alliant le financier et l'extra-financier. C'est la raison pour laquelle Crédit Mutuel Arkéa est la première banque française à avoir développé une méthode inédite de calcul de la performance globale. Cela lui permet de prendre en compte l'ensemble des impacts financiers, sociaux, sociétaux et environnementaux de ses activités et celles de ses parties prenantes.

<https://www.cm-arkea.com/>

## **Contacts presse**

**Emilie PAUL | Attachée de presse de l'UBO**

emilie.paul@univ-brest.fr | +33(0)6 65 60 86 91

**Solen DELTOUR | Crédit Mutuel Arkéa**

solen.deltour@arkea.com | +33(0)6 30 80 38 78